

La propuesta de ACIERA fue aprobada por el gobierno de la Ciudad. Hubo quienes la aplaudieron y también quienes la reprobaron por considerarla “propaganda religiosa” desde el Estado.



(BUENOS AIRES, 25/12/2018) A partir de una iniciativa de Juventud con Una Misión (JUCUM), entidad miembro de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA), esta última entidad solicitó al Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Horacio R. Larreta, incluir en las carteleras digitales administradas por el gobierno de la ciudad la difusión de la expresión “NAVIDAD ES JESÚS”.





ESTO ES

**INCLUSION
RESPECTO A LOS DDHH
CELEBRAR LA DIVERSIDAD**



PERO ESTO ES

**FANATISMO
RELIGIOSO**
La Iglesia metida
en el Estado
¿QUIÉN ES INTOLERANTE?

<https://www.elpais.com.ar/2019/12/08/16-argentina-organizacion-iglesia-cristiana-que-impone-que-navidad-es-jesus-19-12-2019>